



OFFRE D'EMPLOI

Responsable du programme tennis – Saison Été 2026

Le Club Nautique Lac Brome, fondé en 1901, est l'un des plus anciens clubs sportifs des Cantons-de-l'Est. Situé en bordure du lac Brome, le Club offre un environnement naturel exceptionnel et une forte tradition sportive et communautaire où le tennis occupe une place centrale durant la saison estivale.

Période d'emploi

De mi-juin à mi-août 2026. Présence sur place requise pour les cliniques hebdomadaires et le soutien du personnel du camp de jour en semaine (horaire flexible de 9 h à 18 h). Présence occasionnelle requise les fins de semaine pour les tournois et les événements. Des heures de préparation avant la saison sont également prévues en mai et début juin. Une prolongation de la saison (pour certaines cliniques et leçons privées) est possible de mi-août à mi-octobre, selon la disponibilité.

Responsabilités principales

- Superviser et développer l'ensemble des programmes de tennis (adultes, juniors, camps, cliniques, tournois)
 - Encadrer le personnel de tennis (1 à 3 spécialistes ou professionnels juniors)
 - Planifier les horaires, élaborer les plans de cours et organiser les activités
 - Encadrer les cliniques pour adultes et superviser les entraînements et les tournois de l'équipe féminine interclubs
 - Assurer la sécurité des membres et le respect des règlements du Club dans le cadre du programme de tennis
 - Promouvoir les activités et collaborer avec la direction et le conseil d'administration
 - Favoriser un environnement positif, professionnel et inclusif
-

Rémunération

Rémunération concurrentielle établie selon l'expérience et les qualifications. Possibilité de structure de partage des profits. Les leçons privées une source de revenus additionnelle.

Les candidats intéressés sont invités à communiquer avec :

executive.director@clublacbrome.com



JOB POSTING

Head of Tennis Program – Summer 2026

Founded in 1901, the Brome Lake Boat Club is one of the oldest sporting clubs in the Eastern Townships. Located on the shores of Lake Brome, the Club offers a beautiful natural setting and a strong tradition of summer sport and community life, with tennis playing a central role in the Club's activities.

Employment Period

Mid-June to mid-August 2026. On-site presence required for weekly clinics and day camp staff support on weekdays (flexible schedule from 9am to 6pm). Occasional weekend presence required for tournaments and events. Pre-season preparation hours in May and early June are also expected. Season extension (for certain clinics & private lessons) may be possible from mid-August to mid-October, depending on availability.

Key Responsibilities

- Oversee and develop all tennis programming (adults, juniors, camps, clinics, tournaments)
 - Supervise tennis staff (1-3 specialists or junior pros)
 - Create schedules, lesson plans, and organized activities
 - Coach adult clinics & oversee Ladies' Interclub team practices & tournaments
 - Ensure member safety and compliance with Club policies as part of the Tennis program
 - Promote programming and collaborate with management and the Board of Directors
 - Foster a positive, professional, and inclusive environment
-

Compensation

Competitive compensation based on experience and qualifications. Profit-sharing opportunities tied to program growth may be considered. Private lessons provide additional revenue opportunities.

Interested candidates may contact:

executive.director@clublacbrome.com